



Eduard Braun (Holzschnitt)

Mit dem Nachttaxi in Berlin

Von einem

Chauffeur

Auch in Deutschland kommen wir dahin, alle Dinge, die das praktische Leben angehen, mit den „zufassenden“ Augen des Amerikaners anzuschauen! So ist es interessant und erkenntnisreich zugleich, als Taxiführer bei Nacht durch die vielen hellen und dunklen Straßen der großen Stadt zu eilen, die das Herz Europas genannt wird und deren Pulsschlag zu jeder Nachtstunde deutlich fühlbar bleibt! Der Taxi-Chauffeur hat ihrer eine eigene Kenntnis, die sich sowohl auf Bezirke, Straßen, Brücken und Plätze, wie auch auf die in ihr wohnenden Menschen erstreckt!